



## No hay nada aislado, todo lleva integralidad



*En el 2025 la implementación, seguimiento y control de las Proyecciones para corregir distorsiones y reimpulsar la economía continuará siendo hilo conductor del sistema de trabajo de Gobierno, se ratificó este miércoles en la reunión con los gobernadores y el intendente del municipio especial Isla de la Juventud, que dirige el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz*

**Yuniel Labacena Romero, 15 de Enero de 2025**

A que las estrategias de desarrollo territorial estén en correspondencia con las Proyecciones del Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía en 2025, convocó el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, al dirigir la reunión del mes de enero con los gobernadores y el intendente del municipio especial Isla de la Juventud, un encuentro que marcó pautas para el hacer del Gobierno en el año que comienza.

Y lo decía con énfasis, porque «no logramos que estas se conviertan de verdad en un instrumento de trabajo, que sea lo que nos guíe hacia donde vamos». En tal sentido, el Jefe de Gobierno señaló que «debemos tener claras las potencialidades de un municipio, los problemas de ese municipio que aquejan a la población, a nuestros electores, y a partir de las potencialidades darles solución».

Sus reflexiones llegaron luego de las presentaciones que sobre la implementación de las Proyecciones hicieran Mildrey Granadillo de la Torre, viceministra primera de Economía y Planificación; y Nancy Acosta Hernández, jefa de la Dirección de Atención a las Administraciones Locales del Poder Popular en el Consejo de Ministros, donde se ratificó que el seguimiento y control de estas seguirán siendo hilo conductor del sistema de trabajo de Gobierno, y que «no hay nada aislado, todo hay que verlo con integralidad».

Se dijo, también, que a nivel local ello requerirá de la evaluación de las acciones, metas e indicadores relacionados con los diez objetivos aprobados. Al respecto, el Primer Ministro insistió en que el completamiento de las estructuras en los municipios y la descentralización de competencias resultan decisivos para el perfeccionamiento de la gestión estratégica del desarrollo territorial.

El Jefe de Gobierno precisó que «cada persona, especialista, cada trabajador, tiene que conocer cuáles son sus funciones específicas y generales, así como cada área y estructura.

«No puede ser que el trabajo diario se caracterice por la improvisación, que nos lleva a dejar de hacer aquello para lo que estamos creados, y sabemos que eso es bastante común», reiteró.

El Jefe de Gobierno reconoció que el desempeño de los cuadros es vital para superar las insuficiencias internas y buscar soluciones a los problemas, en intercambio constante con el pueblo.



*Foto: Estudios Revolución*

«La batalla que tenemos por delante es dura. Hay que echarla con nuevos bríos, pero con cuadros, a quienes les podrá faltar algún conocimiento o experiencia, siempre y cuando les sobren ganas de echar pa' lante, escuchar a la gente, buscar soluciones alternativas desde una posición revolucionaria...», aseveró.

Por su parte, el miembro del Buró Político Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República, señaló que las estructuras tienen que estar en un constante perfeccionamiento. «El problema más serio que identificamos es la inestabilidad de los intendentes, que es un cargo muy importante en un municipio. Y no se trata solamente del Consejo de la Administración, los propios órganos globales, sobre todo Finanzas y Precios, llevan una mirada diferente de completamiento».

## OTROS ASUNTOS EN LA AGENDA

En la reunión, realizada por videoconferencia desde el Palacio de la Revolución y que también estuvo presidida por el miembro del Buró Político Esteban Lazo Hernández, titular de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, el vice primer ministro, Jorge Luis Tapia Foncesa, presentó un resumen del proceso de contratación de productos agropecuarios para 2025, donde se insistió en profundizar en el funcionamiento de los comités de contratación.

¿Cómo vamos a avanzar en la producción de alimentos desde la comunidad, desde el consejo popular, desde el municipio para lograr satisfacer las necesidades de la población? Fue uno de los aspectos a los que se refirió el vice primer ministro, quien añadió que otra problemática está relacionada con bajar los precios.



**Foto: Estudios Revolución**

En tal sentido, el Primer Ministro explicó que este es un asunto que debe tener una mayor organización para lograr el impacto deseado en la población. « ¿A qué precio se esta pagando al productor y a qué precio está llegando el producto al cliente final que es el pueblo?», preguntó el Jefe de Gobierno, quien dijo que hay que acabar «con esa brecha entre los productores y el pueblo».

Como parte de la agenda del encuentro, Joaquín Alonso Vázquez y Vladimir Regueiro Ale, ministros de Economía y Planificación y de Finanzas y Precios, respectivamente, ofrecieron un conjunto de precisiones sobre el Plan de la Economía y el Presupuesto del Estado 2025, los cuales apuntan a un mayor aprovechamiento de los recursos endógenos.

Mientras, Juana María Pantoja Hernández, jefa de la Oficina Nacional de Estadística e información, presentó una actualización sobre los aseguramientos, en sus diferentes etapas, para el próximo Censo de Población y Vivienda.

En el cierre de la reunión, el Primer Ministro abordó otros temas priorizados como la distribución de la canasta familiar normada, la situación del Programa de Atención Materno Infantil, la sostenibilidad de los servicios comunales, la construcción de viviendas, así como el enfrentamiento a la corrupción, el delito, las ilegalidades e indisciplinas sociales, donde hay que pasar a una etapa superior de trabajo.



**Foto: Estudios Revolución**